ADECCO PLATA J.7: Clínicas Rincón toma el liderato

24/11/2012 Espectacular y prometedora victoria del jovencísimo Clínicas Rincón ante el hasta el momento líder, Grupo Eulen. Los malagueños ostentan ahora el honor seguidos de cerca por el otro triunfador de la jornada, Guadalajara, tras su golpe de efecto en Oviedo. Otro que escala posiciones en la tabla es el CB Prat tras sumar por primera vez en casa, a costa del colista Gran Canaria.













XAVI OLTRA / ÁREA DE COMUNICACIÓN DE LA FEB

CB Prat vs Gran Canaria 2014 (87-79): Festival de triples y primer triunfo en casa

La agresividad inicial y la inspiración en el triple fueron los caminos que marcaron en el primer cuarto el primer triunfo de El Prat en el pabellón Joan Busquets y el tercero de la temporada. El artillero Caven abrió boca con tres bombas seguidas desde 6,75. Pero Gran Canaria salió decidido a competir y nunca dejó de remar. Ni en el primer parcial ni en todo el partido. Pese a ello no pudo evitar la máxima diferencia (31-18) en tan sólo nueve minutos de juego. A los locales les entraba todo. Fue la clase de Díaz y Cruz la que apretó el luminoso a los dos minutos del segundo cuarto (43-37). Apareció en escena entonces la elegante figura de Homs para mantener los márgenes de la tranquilidad (46-38). Presión individual visitante toda pista con continuos 'traps', zona press 1-2-1-1 por parte local y ritmo vertiginoso de ambos eran los ingredientes de un partidazo entretenido y muy vistoso para el respetable. En la reanudación Martí puso de nuevo los más 13 con un triple. El 40% catalán del descanso desde 6,75 seguía marcando diferencias en el parquet. No obstante, nada hacía bajar la cabeza al impetuoso colista, que con los triples de Santana y la aportación de Domínguez se puso 67-66 a siete minutos del final. Fue Caven de nuevo y Ros a falta de un minuto y medio los que sentenciaron desde el triple, un choque de alto ritmo en el que las 20 pérdidas visitantes pesaron y mucho.

Estadísticas

La clave: Las 20 pérdidas de Gran Canaria y el buen arranque local marcaron el tercer triunfo de la temporada del CB Prat Joventut. El triple de Ros a uno y medio del final, decisivo.

Unión Financiera Asturiana vs CEBA Guadalajara (81-86): Guadalajara asalta el Pumarín y prosigue su escalada El influjo del Pumarín no pudo detener al torbellino alcarreño, que acabó con la imbatibilidad de los oventenses en su pista y que coloca segundos a los de Ángel Cepeda. Las bajas locales volvieron a pesar, pese a que Hanley fue Hanley (28 puntos y 10 rebotes). El duelo de bases empezó fuerte, con Cárdenas y Llorente tanteándose en la pista y en el marcador. Tras el 10-8 inicial pronto apareció la muñeca de Balmón (22 puntos y 12 rebotes) para marcar diferencias y cerrar el primer acto arriba en el luminoso (17-19). Fue una declaración de intenciones que tuvo continuidad en un segundo cuarto pletórico para los visitantes: más 12. Con 28-28 Llorente empezó a hacer daño desde 6,75 mientras que al trabajo de Balmón en la pintura se unía el otro ilustre de la plantilla castellana, Sergio Pérez. El 31-45 del descanso era un buen varapalo para las ilusiones oventenses. En la reanudación prosiguió y se aumentó el dominio visitante en el juego y el electrónico (52-72). El efectivo 42% de Ciudad de Congresos en triples fue uno de los motivos de la labrada renta de 20 puntos. En el cuarto periodo







Oviedo tiró de casta y casi obró la remontada. A 30 segundos del final Cárdenas puso a uno a su equipo (81-82), pero el oficio de Pérez y Balmón cerró el partido y la merecida victoria.

Estadísticas

La clave: Los 20 puntos de margen al final del tercer cuarto (52-72) fueron demasiado para los de David Blanca, que remaron como nunca. Llorente (23) y Balmón (22) capitanearon un triunfo labrado en los tres primeros cuartos.

Clínicas Rincón vs Grupo Eulen (71-60): Cambio de líder en Torre del Mar

Tremendo zarpazo de Axarquia ante el hasta el momento líder, que sufrió su segunda derrota consecutiva y lejos de sus muros abulenses. Los malagueños se trabajaron un gran triunfo con dos primeros cuartos formidables y con una actuación coral de todo el joven grupo, ya que nueve jugadores anotaron entre 6 y 12 puntos. El 5-10 inicial fue al aviso visitante, que pronto quedaría en nada. Todorovic y compañía se metieron en seguida en faena para cerrar el primer cuarto con ventaja (22-18). Una ventaja que aumentaría al descanso (44-30) gracias al buen juego malagueño y pese al recital de Riley en Torre del Mar (28 puntos). Las 25 pérdidas visitantes fueron toda una losa en la cancha malagueña. Demasiadas facilidades para un grupo talentoso y que juega a un alto ritmo. En la reanudación llegó la lógica y previsible reacción de los de Armando Gómez, que lograron cerrar el parcial sólo dos abajo gracias al festival Riley. Malick aguantaban en la pintura pero el líder apretaba de lo lindo. A falta de tres minutos y poco más Ávila seguía dentro del partido (61-59), pero ahí se le fundieron los plomos y un parcial de 9-2 hundió sus opciones.

Estadísticas

<u>La Clave</u>: El parcial final de 9-2 en los tres últimos minutos, con Conde y Todorovic como anotadores, decidió al final un triunfo muy trabajado por los malaqueños en la primera mitad.

Palma Air Europa vs Cafés Aitona (73-56): La alegría del triunfo regresa al Toni Servera

La mala dinámica mallorquina ya es historia. Palma supo romper en su feudo la racha de tres derrota seguidas, que en caso de los donostiarras se ha convertido en cuatro tras el tropiezo sufrido en el pabellón Toni Servera. La salida fue óptima esta vez para los de Matíes Cerdá, que con un 7-2 inicial dejaron a las claras sus ansias y necesidades. Joseph machacaba el aro rival, mientras que San Emeterio regresaba tras su lesión anotando y dirigiendo con acierto a los suyos, que cerraron el cuarto con un excelente y merecido 21-10. Un excelso Biel Torres ponía en el inicio del segundo el más 16 (26-10) y daba alas a los isleños. Un margen que supo mantener Palma al descanso (39-24), con un Joseph imperial en la pintura (15 rebotes). En la reanudación los palmesanos continuaron con buena mentalidad y concentración, rozando la veintena de puntos de margen (46-27). La resistencia de Arzallus y Martínez era estéril ante el amplio despliegue ofensivo de los locales, el equipo anotador por excelencia de la Plata por ahora. Con 52-36 el último cuarto no tuvo excesiva historia en un partido, en el que tres locales superaron los dobles dígitos: Torres, García y Corbacho.

Estadísticas

<u>La clave</u>: Los 43 rebotes locales por los 33 de Askatuak dieron el control a Palma, con un Joseph colosal. La buena salida de los de Cerdá (21-10) también marcó sin duda el choque, en el que los palmesanos nunca pasaron apuros ni sufrieron por la victoria.

Azpeitia Azkoitia ISB vs Amics Castelló (102-83): Iraurgi regresa a la senda del éxito

Rompió Iraurgi su mala racha de dos derrotas seguidas con un sólido triunfo ante su afición, a la que le debía una como habían dicho los jugadores vascos en la previa. La víctima castellonense vio cortada de raíz su progresión y remontada tras sus dos postreras victorias. Kearse copó como es habitual el protagonismo anotador en los primeros compases, dominando la pintura y aprovechando las asistencias de

Ibargutxi. Flores y Ortega se unían al partido, pero no evitaban un pequeño despegue local al final de un primer cuarto de mucho acierto (27-22). En el inicio del segundo cuarto aumentó a 11 el margen con Barberena y Justo como estiletes. Con Pantín también desbocado e inmenso en el rebote los guipuzcoanos zanjaron la primera mitad con una trabajada, justa y máxima ventaja gracias a la guinda sobre la bocina de Zubizarreta (54-39). En la reanudación Ortega encabezó la lógica reacción con un 2-9 inicial, pero la mano y conducción sabia de Ibargutxi contuvo la rebelión en cancha. Fue al fin la muñeca de Justo la que entró en liza para dar una máxima renta de 21 puntos a los siete minutos (72-51). Un arreón valenciano final con un 0-7 arregló algo el desaguisado de cuarto, que cerró Amics Castelló con un negativo 77-64. En el acto final los visitantes nunca rebasaron la psicológica franja de los diez puntos y acabaron sucumbiendo ante la solidez de Kearse e Ibargutxi, además de justificar el porqué son la peor defensa de la Adecco Plata.

Estadísticas

La clave: El dominio del rebote de Pantín y compañía (36 por 21 de su rival en la primera mitad) dio alas en el segundo cuarto a ISB para romper el partido. Las 11 asistencias de Ibargutxi también tuvieron mucha culpa del resultado.





2012 Federación Española de Baloncesto

Contacto A